



新千歳空港ランウェイウォークにて／9月11日撮影

## 舞台滑走路 RUNWAY × RUNWAY

■滑走路に立つ。ランウェイウォーク当日、早朝の新千歳空港では、その夢がかないます。夜明けとともに、長さ3,000メートルの滑走路に降り立ったときの感覚は唯一無二。写真を撮るのも、寝そべるのも、灯火に沿って駆け出すのも自由です。数えきれないほどの旅客を運んできた滑走路が、自分だけのために用意された舞台であるかのような気分を味わえます。初便の時間になり、いつもと同じように飛び立っていく飛行機を見送ると、ふと思うでしょう。つい先ほどまでそこに自分が立っていたことが信じられず、本当に夢のような出来事だったと。

あ  
の  
と  
き  
、  
あ  
の  
場  
所

# 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

《瞬きの点景。》の写真を募集中  
詳しくは市ホームページを参照



**千歳市**  
LINE公式アカウント

LINEで「千歳市」を友だち追加

**YouTube**  
千歳市公式チャンネル  
千歳市の動画～ソラタヨ MOVIE～

### ■ 今月の表紙



9月18日  
千歳アウトレットモール・レラで撮影

レラで開催された全日本車椅子ソフトボール選手権大会の決勝戦。この直後に豪快なホームランを放ち、チームを逆転勝利に導いたなかしま 功仁郎さん。「ここで流れを変えるにはホームランしかないと思いました」と振り返りました。

■ 今月号の特集は食育。取材で食生活の大切さを学んだ。これまでは間食が多く、夜遅い時間にも好きな物を食べていた。コツコツと運動を続けているが、残念ながら体質は改善されない。年齢が高くなるとあわてて健康的な食生活を実践する人が増えるそうだが、今のうちから意識して改善しようと思う。

■ 上司命令に近い形で数年前に始めたアイスホッケーですが、やってみると楽しくてたまらない。もうすぐシーズンなので、まずは用具を引っ張り出すところから。ええと、最初にスケートをはいて、いやその前にパンツ、あれソックスが先だっけ？ 毎年同じことの繰り返し、そろそろ卒業したいです。

菊